



BFF BÜRGER FÜR FRANKFURT

BÜRGER FÜR FRANKFURT **BFF**

Unsere neun Kernaussagen zur Stadtpolitik:

- ✓ Frankfurts Wachstum braucht Grenzen
- ✓ Frankfurts Finanzen bürgernah einsetzen
- ✓ Frankfurt braucht mehr Grün zur Klimaanpassung
- ✓ Frankfurt als Metropole braucht mehr Sicherheit und Prävention
- ✓ Innerstädtischen Verkehr sicher und konfliktfrei gestalten
- ✓ Erfolgreiche Integration verbindet uns
- ✓ Gute Bildung gewährleistet Chancengleichheit
- ✓ Frankfurts Jugend braucht Entfaltungsmöglichkeiten
- ✓ Frankfurt altersgerecht gestalten

Mit ihrem Arbeitsprogramm für die Wahlperiode 2016 - 2021 werden die Bürger Für Frankfurt BFF ganz klar aufzeigen, dass sie als glaubwürdige und unabhängige Kraft unverzichtbar sind für den längst überfälligen Politikwechsel in unserer Stadt.



BÜRGER FÜR FRANKFURT **BFF**

Wir machen Politik für Sie, machen Sie Politik mit uns!

Frankfurt braucht nach Jahrzehnten der Parteienherrschaft eine Erneuerung im bürgerlichen Sinne. Wir sind willens und fähig, dazu unseren Beitrag zu leisten. Ob als Partner einer künftigen neuen, dem Nutzen der Bürger verpflichteten Mehrheit oder als konsequente, kompetente Kraft in der Opposition: Auf jeden Fall ist dafür eine deutliche Stärkung der Bürger Für Frankfurt BFF die Voraussetzung. Dazu brauchen wir Ihre Unterstützung! Egal ob als Mandatsträgerin oder Mandatsträger, Aktive oder Aktiver vor Ort, durch Vereinsmitgliedschaft oder finanzielle Förderung – bei uns sind Sie richtig.

Spendenkonto: Frankfurter Volksbank
IBAN: DE50 5019 0000 7000 2502 22
SWIFT-BIC: FFVBDEFF

Geben Sie bitte auf dem Überweisungsträger Ihre vollständige Adresse an. Nur so können wir Ihnen eine steuerlich abzugsfähige Spendenbescheinigung für das Finanzamt ausstellen.

Wir werden beim Finanzamt Frankfurt am Main unter der Steuer-Nr. 452 270 907 0-K19 geführt.

Weiterführende Informationen finden Sie in unseren programmatischen Leitlinien, auf der Internetseite www.bff-frankfurt.de oder kontaktieren Sie uns gerne auch persönlich.

Bürger Für Frankfurt BFF e.V.

1. Vorsitzender Patrick Schenk
Tannenwaldstraße 4 | 60529 Frankfurt am Main
ra.prs@t-online.de

Bürger Für Frankfurt BFF im Römer

Fraktionsgeschäftsstelle:
Bethmannstraße 3 | 60311 Frankfurt am Main
Tel. 069/20 97 88-25/-24 | Stadt-App. 212-462 85
Fax 069/20 97 88-26 | info@bff-fraktion.frankfurt.de

www.bff-frankfurt.de

www.bff-frankfurt.de

BÜRGER FÜR FRANKFURT **BFF**

Die starke Stimme der Frankfurter Bürgerschaft:

Gegründet 1993 als freie und unabhängige Wählervereinigung unter dem Namen Bürger Für Frankfurt e.V. sind wir seit 2001 – einige Jahre auch unter der Bezeichnung Freie Wähler (FW) – mit einer Fraktion im Frankfurter Römer vertreten. Aktuell, also seit der letzten Kommunalwahl im Jahr 2011, stellen wir einen ehrenamtlichen Stadtrat, vier Stadtverordnete sowie insgesamt zwölf Ortsbeiräte. In der Stadtverordnetenversammlung ist die BFF-Fraktion die einzige nicht parteigebundene Stimme engagierter Bürger. Mit konstruktiver parlamentarischer Arbeit sowie dem Mut auch zu unbequemen Wahrheiten haben sich unsere Mandatsträger Beachtung und Respekt verschafft. Für ihren Fleiß bei der Erarbeitung von Anträgen und Anfragen erhält die BFF-Fraktion im Römer Jahr für Jahr Bestnoten.

Für Sie im Magistrat Ehrenamtlicher Stadtrat der BFF

Roland
Beck



BÜRGER FÜR FRANKFURT **BFF**

Wir sagen was wir tun und wir tun, was wir sagen!

Unsere Politik richtet sich eigenständig nach dem aus, was wir als langfristiges Interesse der Mehrheit der Menschen in unserer Stadt erkennen. Das tun wir an der Sache orientiert und völlig frei von parteipolitischen Zwängen. Einen Fraktionszwang gibt es bei uns nicht, stattdessen setzen wir auf Überzeugungsarbeit nach innen wie nach außen und auf echte Bürgerbeteiligung. So haben wir z.B. im Rahmen des ersten Bürgerent-

scheids in unserer Stadt die Position der Initiatoren engagiert unterstützt und konsequent Stellung genommen für den Erhalt des zu 100 Prozent im Grüngürtel Frankfurts liegenden historischen Rennbahnareals. Gleichzeitig haben wir für die Wahl eines anderen Standorts der DFB-Akademie in unserer Stadt plädiert.

Ihre hörbare Stimme im Römer Die Stadtverordneten der BFF-Fraktion



Wolfgang
Hübner



Patrick
Schenk



Martha
Moussa



Mathias
Mund

Zu den wichtigen und brisanten Themen der Stadtpolitik formuliert die BFF-Fraktion stets eigenständige, immer gut begründete Stellungnahmen. Damit haben wir uns seit 2001 zur konsequentesten politischen Kraft im Römer entwickelt. Für den immer gleichförmiger gewordenen Block der etablierten Parteien sind wir oft genug der einzige Herausforderer – speziell bei Themen wie Sicherheit, Gebühren, Stadtplanung, Asyl oder Haushalt. In den letzten Monaten und Jahren haben wir insbesondere bei Aufgabenstellungen zur erfolgreichen Integration sowie der Umweltpolitik in Frankfurt Profil gezeigt.

Mit unseren Ortsbeiräten sind wir ganz nah an den alltäglichen Sorgen und Problemen der Bürgerinnen und Bürger von Frankfurt. Dabei verfügen die BFF-Ortsbeiräte bei Ihren Aktivitäten über eine hohe Flexibilität, weil sie nicht an einen starren Parteiapparat gebunden

sind. Damit können sie Bedürfnisse und Veränderungen vor Ort zeitnah bewerten und entsprechende Verbesserungen im Sinne der Bürgerschaft vorantreiben.

Für Sie aktiv in den Stadtteilen Die starken BFF-Ortsbeiräte



Ellen
Wild
Mitglied
im OBR 16



Ingeborg
Leineweber
Mitglied
im OBR 13



Thomas
Budenz
Mitglied
im OBR 9



Bernd
Irrgang
Mitglied
im OBR 6

... sowie acht weitere BFF-Ortsbeiratsmitglieder

BÜRGER FÜR FRANKFURT **BFF**

Unser Erfolgsrezept: Mutige Ideen und weit-schauend betriebene Politik!

Wenn 2017 die Neue Altstadt fertiggestellt sein wird – mit Sicherheit künftig eine der großen Attraktionen unserer Stadt –, dann wird eines der herausragenden Ergebnisse unserer erfolgreichen Arbeit sichtbar. Damit dürfte ganz deutlich werden: Mutige Ideen und weit-schauend betriebene Politik im Schulterschluss mit der Bürgerschaft bergen ungleich mehr Potential in sich als mächtige, aber selbstsüchtige Parteien und deren Funktionäre. Denn dafür ist dieser, zuerst von den Bürgern Für Frankfurt BFF geforderte, nun in Realisierung befindliche teilweise Wiederaufbau der im Bombenhagel des 2. Weltkriegs zerstörten Frankfurter Altstadt mehr Beweis als alle Worte und Programme.